

## 環境

\*\*\*\*\*

提案・意見

草について

北浜スポーツグラウンドのテニスコートの草が刈られてません。2019/10/13使ったらボールがなくなりました。至急草刈りはえないようにしてください。遅いです。

回答

北浜スポーツグラウンドの指定管理者である村松町会様に、先日に続き改めてお問い合わせをいただいたことを連絡いたしましたところ、実施予定日と天候が合わず、遅れているとのことでした。

10月中旬の天候の良い日に除草作業を実施予定との回答でしたので、ご理解賜りますよう、よろしく願いいたします。

担当課

スポーツ課

(2019年10月回答) [10/15~10/18]

## 道路・河川

\*\*\*\*\*

提案・意見

交差点について

宮町駅北西の踏切交差点を考察する。

この交差点は現在三差路で、三方向からの進入に対しどの方向へも進入できます。横を近鉄線路があり踏切道小俣15号があります。私は「北側より東側」「東側より北側」へ利用していますが、不便を感じます。

問題点は以下です

近鉄電車が通過するとしゃ断機が閉じ次の事が起こります。

・南から北や東へ向かう車は電車通過し踏切が開く迄停車をする。（この場合は問題はない）

・北から南へ向かう車は踏切前のセンターライン付近で踏切が開くまで停止する。北から東へ向かう車はセンターライン付近で停車している車の横をすり抜ける事が出来ないので踏切が開いて前に停車している車が移動するまで待つ事になる。

・踏切が閉り渋滞が起こると北から東へ行こうとすると対向車線に入り三差路交差点を通り東へ行けばよいが、数十台右折の後に東方向へ行く車が停止状態になり三差路交差点で2台目の車が切れ目をしてもらうと良いのだが自分の右折の事だけ考え車のすり抜ける切れ目がない事がある。

・東から北へ行こうもんなら北から南へ行こうとする右折車が踏切で停車して行く手を遮るように停車して「とうせんぼ」をしている。軽車なら車体が短いが高イエースのロングや車体の長い車はこまります。三差路交差点で対向車線へ進行することになる。

そこで提案します

提案1) 南からと北からは右折禁止とする。左折は可。これにより北から東へ通行がスムーズに流れ三差路交差点は渋滞がなくなる。

提案2) 北からの右折待ちの為踏切前で停車する車を取締る。地面に停止禁止と印刷する。

机上で検討せず、近鉄電車通過により踏切が閉じどういう状態で渋滞するか調査し、私の要望を握り潰す事なく変更してもらえたらありがたく思います。

### 回答

いただきました提案1および提案2ですが、右折禁止や停止禁止につきましては三重県公安委員会（伊勢警察）の所管になりますので今回いただきましたご提案については、伊勢警察署に連絡させていただきます。

警察は、管内の交通実態を確認し、設置・改良に関しては個別に判断すると伺っておりますので、市としては、今回のご提案をうけ、公安委員会（警察）が改良・設置されるかどうかは判断いたしかねますので、その点ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また交通安全対策等の要望につきましては地元のご理解も必要となりますので自治会を通じて要望いただきますようお願い申し上げます。

担当課

交通政策課

（2019年10月回答）〔10/15～10/18〕

## 防災

\*\*\*\*\*

提案・意見

防災無線

北浜小学校敷地に建ってる防災無線のアンテナ線がぶらぶらしていた。  
2019/10/6

回答

ご指摘いただきました内容について、現地にて確認をしたところ、アンテナが緩んでおりましたので、締め直しました。  
ご連絡ありがとうございました。

担当課

危機管理課

(2019年10月回答) [10/15~10/18]

## 防災

\*\*\*\*\*

提案・意見

寝具をもって避難？

防災無線で避難所開設時に開設の告知とともに避難を促す放送がありますが、そのとき「寝具をもって避難してください」と言っていますね？わたしは一人暮らしで自家用車をもっていません。なので寝具はもっていけないので、この段階ですでに避難をあきらめています。命を守るべき避難にこのような条件をつけてハードルをあげるのはおかしくありませんか？「なんにもいりません。命だけをもって避難してください」と言うべきではありませんか？また、このとき寝具とは具体的にどのような物を想定しているのでしょうか？教えてください。

回答

まず、避難を促す放送については、暴風や大雨警報などの気象警報発令前に自主避難所を開設した際の放送内容であり、避難者のかたに最低限必要な物品を持参していただくようお願いしています。

また、気象警報が発令され、市から避難を呼びかけた場合には、速やかな避難をお願いしています。

なお、寝具については、避難所で横になる場合に使用するタオルケットや毛布を想定しておりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

危機管理課

(2019年10月回答) [10/15~10/18]

## 福祉

\*\*\*\*\*

提案・意見

介護保険の認定調査について

介護の認定調査（更新認定）を受けた際、前回の時には無かった調査項目（住居は持ち家か借家か）がありました。なぜそんな事を聞くのか疑問を持ちましたが、これは新しい調査項目として決められた設問ですか。また、一見、介護に関係なさそうな項目を質問する際は、その項目が介護にどう関係するのか、説明して欲しいと考えます。

同様に、口には出せないけれども疑問に感じている方々もいると思います。

## 回答

先日の認定調査に際して、調査員から「住居が持ち家ですか？借家ですか？」という質問をさせていただいたことについてですが、要介護認定に関する調査項目には、「住居が持ち家かどうか」という項目はございません。

この度の調査員の発言につきましては、同席した立会人からの「風通しのよい家ですね？」の会話を受けての発言であり、調査を円滑にすすめるために、コミュニケーションを図ったものである意味合いが大きいです。

また、一方で認定調査におきましては、ご本人様の正確な状態を知るために、自然な会話の中からヒントを得る場合がございます。今回においては調査項目の「場所の理解」に関連して、ご本人様が今居る場所が自宅であるかどうかの理解度を間接的に伺ったものでもあります。

しかしながら、発言の内容に配慮を欠き、ご本人様に不快な思いや疑念をいだかせてしまい、誠に申し訳ございませんでした。今回ご意見いただいたことにつきましては、調査員全員に周知し、今後とも適切な認定調査を行ってまいりたいと存じます。

担当課

介護保険課

(2019年10月回答) [10/15~10/18]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

印鑑証明の自動発行機

久し振りに市役所へ来たら、印鑑証明の自動発行機が、姿を消していました。

係の人とも話しましたが、不便になったように思います。

それとも、人が余っているのかと思いました。

是非とも、復活して欲しい。

### 回答

自動交付機につきましては、本庁設置機を平成29年5月、二見・小俣総合支所設置機を同年12月に廃止いたしました。契約更新に多額の経費がかかること及び平成30年1月からコンビニエンスストア等に設置されているマルチコピー機で、諸証明が取得できるマイナンバーカードのサービスが開始したことを機に廃止したものでございます。激変緩和措置のため市内いずれの地域からも利用しやすい立地にある御園総合支所に一台設置するのみとなりました。

マルチコピー機による証明の発行は、自動交付機の住民票の写しや印鑑登録証明書に加え、住民税の証明書、戸籍の証明書、附票の写しを取得することができ、利用時間も年末年始を除く午前6時30分から午後11時までと長い時間利用いただけます（戸籍の証明書、附票の写しは、祝日を除く月曜日から金曜日の午前9時から午後5時15分までです）。

このようなことから、今後、自動交付機を増設する予定はありませんので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

戸籍住民課

(2019年10月回答) [10/15~10/18]